



高道小だより

令和6年7月9日

第6号

文責 柳井 雅衣

共感力（にこにこ） 考動力（はきはき） やり抜く力（こつこつ）

授業参観等、お世話になりました

厳しい暑さのなかの参観日となりましたが、多くの参加をいただき本当にありがとうございました。学校として心強く思っております。今回は、学校と家庭とが一緒になって、子どもたちが幸せに生きていく土台となる人権意識を豊かに育てていきたいという思いで人権学習を見ていただきました。子どもたちの表情も明るく、張り切っている様子でした。学級懇談会では、担任から学習のねらい等について話をしたいと思います。教材をとおして学んだことをもとに自分自身を見つめ直しケンカや意地悪なことをしていなかったかを振り返ります。そこから、相手のことを考え友だちを大切にすることを態度、いじめや差別をなくす行動力を育ててきたいと思います。



【高道小学校 人権宣言】
立ち止まって笑顔であいさつ
やさしい言葉をつかう
いじめはしません



暑さをしのぐ、熱中症防止対策を

梅雨明け前にもかかわらず熱中症警戒アラートの発令が続き、昼休みの外遊びは10分間の制限を続けています。登下校時にも強い日差しが照りつけていますので日傘をさす、アームカバーをつけるなどの対策をお子さんと相談して対応ください。赤白帽子はほぼ100%着用できています。

心に残る言葉

「結局、基本的人権はどこに始まるかといえば、それは家のまわりからでしょう」
～エレノア・ルーズベルト～

やさしく教えてくださる 地域の先生

地域学校協働活動推進員の西村さんに、学校と地域の方々をつないでいただき、授業の応援をしてもらっています。

6/25 5年生家庭科
調理実習



6/25 幼保等の先生方
1年授業参観



7/4 5年生家庭科
さいほうの授業

7/4 6年生図画工作
風景画



優しく教え、励ましてくれる大人の存在を身近に感じられることは、子どもたちの成長を支え、心を豊かに育ててくものだと感じます。



いつも、いつも、ありがとうございます。

伊豫先生 ありがとうございます

体調を崩し、しばらく学校をお休みされていた伊豫寛子先生が、本日をもって退職されることとなりました。学級担任として高道小の子どもたちのために尽力いただいたことに心から感謝いたします。ここにPTAの皆様にお知らせいたします。

